

Madrid, 31 de julio de 2023

NOTA DE PRENSA

BNP Paribas Personal Finance y Agencia Negociadora firman un acuerdo de colaboración

- **Este nuevo acuerdo aportará una mejora de la experiencia cliente y el seguimiento de las operaciones por parte de Agencia Negociadora**
- **Con un asesoramiento ágil y 100% digital, ayudará a familias a hacer frente a sus préstamos en un contexto de altos tipos e inflación**

BNP Paribas Personal Finance, conocido en España a través de su marca comercial Cetelem, ha firmado un acuerdo de colaboración con Agencia Negociadora, Fintech dedicada a la intermediación de crédito inmobiliario.

Con este acuerdo con Agencia Negociadora, referente en el mercado en el asesoramiento a particulares para conseguir mejores condiciones de financiación adaptadas a su situación personal, Cetelem actuará como entidad financiadora de determinadas operaciones de consolidación de créditos, principalmente en el actual contexto de subidas de tipos de interés e inflación. Recaerá sobre Agencia Negociadora la tarea de la captación y el análisis financiero sobre la viabilidad de las operaciones.

Se trata de un acuerdo que va en la línea del propósito de BNP Paribas Personal Finance de promover un consumo más responsable y sostenible y que aportará una mejor experiencia al cliente, con un asesoramiento ágil y 100% digital con el seguimiento de las operaciones por parte de Agencia Negociadora.

Para Franck Vignard, CEO de BNP Personal Finance España, con este acuerdo “abrimos el abanico de nuestros servicios para acompañar a las familias en el asesoramiento para afrontar los pagos de los préstamos, en un contexto delicado de subida de tipos e inflación. Y lo haremos de la mano de un socio que es referente en el mercado, como es Agencia Negociadora”.

Luis Javaloyes, CEO de Agencia Negociadora: “Valoramos muy positivamente este acuerdo que nos permitirá ofrecer a nuestros clientes una excelente solución para consolidar sus créditos sin necesidad de hacerlo a través de una nueva hipoteca. Un paso más en la mejora constante de nuestra propuesta de valor para continuar ayudando a miles de familias en la gestión de sus finanzas. Y hacerlo de la mano de una entidad líder en financiación al consumo como BNP Paribas Personal Finance es una garantía que asegura nuestros estándares de excelencia”.

Sobre Agencia Negociadora

Agencia Negociadora de Productos Bancarios es la firma fintech líder en el negocio de intermediación hipotecaria. Entidad registrada con el número D064 en el Registro de Intermediarios de Crédito del Banco de

España. Es una firma española independiente de intermediación crediticia especializada en la obtención de financiación en las mejores condiciones del mercado para sus clientes, gracias a los acuerdos de colaboración suscritos con las más importantes entidades bancarias.

Ha sido pionera durante más de 18 años en el sector, integrando en su negocio las finanzas y la tecnología; desarrollando un modelo de gestión y comercialización hipotecaria 100% online.

En la actualidad, es la fintech más solvente del sector de la intermediación crediticia, consolidándose como líder en el mercado. Algunos datos de la actividad de Agencia Negociadora de Productos Bancarios que avalan su liderazgo: 18 años negociando con las más importantes entidades bancarias para ayudar a miles de familias, con 400.000 operaciones de financiación gestionadas y más de 10.000 operaciones formalizadas, generando un volumen total de 1.000 millones de euros.

Sobre BNP Paribas Personal Finance en España

“Promover el acceso a un consumo más responsable y sostenible para apoyar a nuestros clientes y partners»

BNP Paribas Personal Finance, conocida en el mercado español a través de su marca comercial Cetelem, es un banco especialista en crédito al consumo, préstamos personales y gestión de tarjetas. Opera en España desde 1988, donde cuenta actualmente con más de 1.500 empleados y 3,5 millones de clientes. Partner financiero de importantes empresas de distribución de bienes de consumo duradero y del sector del automóvil, ofrece además el servicio BaaS (Banking As A Service) y amplía su oferta comercial con cuentas corrientes, tarjetas de débito y cuentas de ahorro remuneradas a través de procesos 100% digitales. El banco es, además, un referente de información y análisis del consumo gracias al áreas de estudios “El Observatorio Cetelem”.

BNP Paribas Personal Finance se sitúa en el área de International Financial Services, dentro de área de banca minorista de BNP Paribas. BNP Paribas Personal Finance es socio de la AEB (Asociación Española de Banca), y forma parte activa de la Asociación Nacional de Establecimientos Financieros de Crédito (ASNEF), de la Asociación de Empresas Españolas Contra el Fraude (AEECF) y de la Asociación para el desarrollo de la experiencia cliente (DEC). Por noveno año consecutivo, BNP Paribas Personal Finance ha sido distinguida con el certificado “Top Employer España” en este 2023, por el que se acredita a la entidad como una empresa que promueve condiciones óptimas para el desarrollo personal y profesional de sus empleados.